
 

De : Samuel Rozenberg [mailto:samuel.rozenberg@free.fr]  

Envoyé : vendredi 17 décembre 2010 16:12 
À : 'Yves PINET' 

Cc : 'rouanpolo@aol.com'; 'Guy Ferriole'; 'janed@club-internet.fr'; 'laurent.renee@orange.fr' 
Objet : Mixte Honneur par Paire  

 

Plusieurs joueurs de la Vallée de la Marne se sont plaint de l’organisation de la compétition 

« Mixte Honneur par Paires » 

1) Une première remarque portait sur le grand nombre de paires « rattrapées » pour l’étape 

« Finale de Comité ». On est passé de 41% de joueurs sélectionnés pour la finale à 59% 

(Décidé par qui ? La commission des compétitions – ou son président seul - ? Par le Bureau 

exécutif – ou par son président seul - ?) 

a. Si 56 Paires étaient prévues à l’origine (sur 143 participantes à l’étape « ½ 

finale » et en rapport avec environ 19 paires prévues pour participer à l’étape 

« Ligue », une quarantaine de paires a été rattrapée (en tenant  compte de celles 

qui se sont démises) pour une participation finale de 81 paires en finale de 

Comité. 

b. Ce rattrapage a été plus ou moins équitablement réparti sur les 4 demi-finales 

17 joueurs sur 25 en A ; 30 sur 52 en B ; 9 sur 17 en C ; 24 sur 43 en D 

c. La valeur de classement (sur 2 matchs) du dernier rattrapé étant par le fait 

variable : 

91.57% en A ; 92.07% en B ; 92.73% en C ; 94.69 en D. 

2) Une seconde remarque portait sur l’inéquité de la sélection en ligue. 

a. Le taux de qualification semble excessif (19 qualifiés sur 81 = 23%). Dans la 

même ligue, Le Comité des Flandres a sélectionné 64 Paires pour leurs 140 

d’origine, et les mêmes 19 paires qualifiables en Ligue. 

b. Le mouvement choisi pour les 3 tournois de la finales est injuste : il compare des 

adversaires ne rencontrant (au mieux) que 27 des 80 opposants, en ne jouant que 

81 des 126 donnes distribuées (ou des 117 jouables). A titre de comparaison le 

mouvement à 64 paires organisé en Flandres prévoit de rencontrer 39 des 63 

opposant en jouant 81 des 90 donnes jouables. 

c. Il s’est même trouvé des paires ayant rencontré deux fois les mêmes opposants ! 

(sans doute du à la disparité des permutations entre des lignes à nombre de 

paires différentes.) 

 

En résumé, l’impression générale des participants a été que le comité cherche à rentabiliser la 

location des deux petites salles supplémentaires, au détriment de l’aspect sportif des 

compétitions. 

Samuel 

 


